

Le ministre argentin de l'Économie et ses secrétaires démissionnent



Buenos Aires, 3 juillet (RHC) Le ministre argentin de l'économie et six membres de son cabinet, y compris le secrétaire aux finances, ont quitté le gouvernement d'Alberto Fernández.

Dans la longue missive de sept pages diffusées sur Twitter, le ministre argentin de l'économie, Martín Guzmán, a remercié profondément le président du pays, Alberto Fernández, pour la confiance qu'il lui a accordé, à lui et à son équipe, pendant « plus de 30 ans de travail » et a exprimé qu'il continuerait à « travailler pour une patrie plus juste, libre et souveraine » avec une profonde conviction et une grande confiance dans ma vision du chemin que doit suivre l'Argentine ».

Guzmán a reconnu les mesures prises par le gouvernement visant à « la relance et à la croissance de l'économie du pays » mais il a jugé essentiel de « travailler à la création d'un accord politique au sein de la coalition gouvernementale afin que celui qui occupera mon poste, ... dispose de la gestion centralisée des instruments de politique macro-économique nécessaires pour consolider les progrès décrits et pour relever les défis à venir »

Récemment le fonctionnaire a été critiqué tant par l'opposition que par le kirchnérisme en raison de la hausse de l'inflation et des négociations avec le Fonds monétaire international (FMI).

Peu après la démission du ministre de l'économie, le secrétaire aux finances de l'Argentine, Raúl Enrique Rigo, a également démissionné sans donner des détails sur les raisons de sa décision.

Outre Rigo, Roberto Arias, responsable de la politique fiscale et Fernando Morra, secrétaire de politique économique ont également démissionné. Les sous-secrétaires au financement, Ramiro Tosi ; celui de relations institutionnelles, Rodrigo Ruete et à la programmation macroéconomique, Maximiliano Ramírez, ont également démissionnés.

Selon le quotidien local 'La Nación', le président Alberto Fernández a convoqué les membres de son cabinet pour une réunion d'urgence afin de décider d'un éventuel remplaçant de Guzmán et pour aborder une restructuration complète de son équipe de ministres.

Source HispanTV

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/292445-le-ministre-argentin-de-leconomie-et-ses-secretaires-demissionnent>



Radio Habana Cuba